

# NGO

## GenBI Komisariat UIN Alauddin Makassar Gelar Kegiatan GenBI Peduli Anak

Subhan Riyadi - [MAKASSAR.NGO.WEB.ID](http://MAKASSAR.NGO.WEB.ID)

Sep 9, 2022 - 08:54



MAKASSAR- Generasi Baru Indonesia (GenBI) Komisariat UIN Alauddin

Makassar telah melaksanakan kegiatan GenBI Peduli Anak yang dilaksanakan di Madrasah Ibtidaiyah Muhammadiyah Kacci-Kacci Kecamatan Bontonmpo Kabupaten Gowa pada hari Kamis, 08 September 2022.

Kegiatan GenBI Peduli Anak mengangkat tema “ Edukasi Sehat Sebagai Wujud Peduli Kesehatan Sejak Dini”. Kegiatan ini merupakan salah satu program kerja dari Deputi Kesehatan yang bertujuan untuk memberikan edukasi kepada anak – anak akan pentingnya kesehatan bagi mereka dan pola hidup sehat sejak dini.

Eka Puspita Sari (Ketua Umum GenBI Komisariat UINAM) dalam sambutannya mengatakan “ Program kerja ini merupakan program kerja perdana yang dilakukan khususnya deputi kesehatan dan akan disusul dengan program kerja lain dan dilaksanakan di tempat yang berbeda – beda.”

Selain itu, kegiatan GenBI Peduli Anak juga dihadiri oleh Muh Hatta Dg Nai selaku Kepala Desa Bonto Biraeng dan dia berharap agar kegiatan seperti ini akan terus di kembangkan karena mampu memberikan dampak yg baik bagi masyarakat.



“Kegiatan seperti ini merupakan kegiatan pertama yang ada di desa kami dan saya berharap agar kegiatan seperti ini bisa terus berkembang di desa kami apalagi kegiatan seperti ini yang merupakan kegiatan yang sangat memberi dampak positif bagi masyarakat serta anak – anak yang ada di desa kami,” ujarnya.

Sambutan Terakhir oleh Nur Mu'min S.Ag selaku Kepala Sekolah MI Muhammadiyah Kacci Kacci sekaligus membuka acara secara resmi.

"Sebagai tuan rumah saya berharap kegiatan ini bisa berjalan dengan baik dan juga bisa berdampak baik bagi anak – anak serta saya selaku Kepala Sekolah mengucapkan terima kasih karena telah memilih Sekolah MI Muhammadiyah Kacci Kacci sebagai tempat untuk melaksanakan kegiatan GenBi Peduli Anak ini." Pungkasnya.

Kegiatan ini dihadiri oleh Ketua Umum Komisariat UIN Alauddin Makassar, Kepala Desa Bonto Biraeng Selatan, Kepala Puskesmas Bontonompo, Kepala Sekolah Madrasah Ibtidaiyah Muhammadiyah Kacci Kacci, serta Pengurus GenBI periode 2022.